

---

---

## Pilar Keberhasilan Implementasi Strategi Organisasi

Satrio Bimantoro

Manajemen, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Wijaya Kusuma, Surabaya, Indonesia

\*Email Korespondensi: satribimantoro31@gmail.com.

Diterima: tgl-bln-thn | Disetujui: tgl-bln-thn | Diterbitkan: tgl-bln-thn

---

### ABSTRACT

*The study aims to explore the planning and implementation of effective strategies in improving organizational performance. Various strategies, such as cross function, quality communication, and management of human resources, have been identified as key elements in building an organization's competitive advantage. The study approaches a literature study that involves data analysis from various scientific sources. Results suggest that comprehensive, data-based, and sustainable strategy planning can increase the efficiency, productivity and competitiveness of the organization. Effective implementation includes employee training, sustainable evaluations, and the application of technology to support innovation. The study concludes that organizational performance success is determined by adaptation capabilities to environmental change and implementation of integrated strategies with the organization's vision and mission.*

**Keywords:** *Organizational strategies; planning strategies; performance; operational efficiency.*

## **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi perencanaan dan implementasi strategi yang efektif dalam meningkatkan kinerja organisasi. Berbagai strategi, seperti lintas fungsi, kualitas komunikasi, dan manajemen sumber daya manusia, telah diidentifikasi sebagai elemen kunci dalam membangun keunggulan kompetitif organisasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan studi literatur yang melibatkan analisis data dari berbagai sumber ilmiah. Hasil menunjukkan bahwa perencanaan strategi yang menyeluruh, berbasis data, dan berkelanjutan mampu meningkatkan efisiensi, produktivitas, serta daya saing organisasi. Implementasi yang efektif termasuk pelatihan karyawan, evaluasi berkelanjutan, dan penerapan teknologi untuk mendukung inovasi. Penelitian ini menyimpulkan bahwa keberhasilan kinerja organisasi ditentukan oleh kemampuan adaptasi terhadap perubahan lingkungan dan pelaksanaan strategi yang terintegrasi dengan visi dan misi organisasi.

**Katakunci:** Strategi Organisasi; Strategi Perencanaan; Kinerja; Efisiensi Operasional.



## **PENDAHULUAN.**

Strategi perencanaan merupakan fondasi utama bagi keberhasilan sebuah organisasi dalam menghadapi tantangan globalisasi dan perubahan lingkungan bisnis yang dinamis. Robbins dan Coulter menyatakan bahwa perencanaan mencakup elemen-elemen yang menetapkan tujuan, merancang strategi komprehensif, dan mengembangkan rencana terperinci untuk mengoordinasikan aktivitas organisasi. Dalam konteks ini, organisasi yang menerapkan strategi perencanaan tidak mampu meningkatkan efisiensi operasional, daya saing, serta hilangnya nyawa. Selain itu, strategi yang terintegrasi membantu organisasi dalam menanggapi perubahan eksternal secara adaptif.

Beberapa faktor penting yang mendukung peningkatan kinerja organisasi meliputi manajemen sumber daya manusia, kualitas komunikasi, dan lintas fungsi. Penelitian sebelumnya menunjukkan bahwa sumber daya manusia yang kompeten memainkan peran penting dalam mencapai keberhasilan organisasi. Selain itu, komunikasi yang efektif mendorong kolaborasi lintas divisi dan memastikan penerapan strategi yang tepat waktu dan akurat.

Meskipun demikian, banyak organisasi menghadapi tantangan dalam merancang dan mengimplementasikan strategi yang berkelanjutan. Tantangan ini termasuk kebutuhan akan inovasi teknologi, perubahan preferensi pasar, dan tekanan persaingan global. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk memberikan panduan strategi yang dapat membantu organisasi dalam mencapai kinerja optimal melalui perencanaan dan implementasi yang efektif.

## **METODE PENELITIAN**

Penelitian ini menggunakan metode studi literatur untuk mengumpulkan dan menganalisis data dari berbagai sumber ilmiah, seperti jurnal, artikel, dan laporan penelitian. Data yang dianalisis mencakup hasil penelitian terkait perencanaan strategis, manajemen sumber daya manusia, dan implementasi inovasi organisasi. Metode ini dipilih karena memungkinkan peneliti untuk mengeksplorasi berbagai perspektif teoritis dan empiris tentang peningkatan kinerja organisasi. Pengumpulan data dilakukan melalui pencarian yang terstruktur dengan kata kunci seperti "strategi organisasi" dan "kinerja karyawan".

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Bagian hasil dan pembahasan bisa dibagi ke dalam beberapa sub bahasan. Pemaparan hasil dan pembahasan harus memberikan deskripsi yang jelas dan tepat mengenai temuan penelitian, interpretasi penulis terhadap temuan tersebut, dan kesimpulan yang dapat ditarik.

### **Hasil dan Pembahasan 1. Strategi Peran Perencanaan**

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi perencanaan yang komprehensif memberikan kontribusi yang signifikan terhadap peningkatan efisiensi dan produktivitas organisasi. Strategi ini memungkinkan organisasi untuk menetapkan tujuan jangka panjang, mengalokasikan sumber daya secara efektif, dan mengukur keberhasilan melalui umpan balik yang sistematis.

## **Hasil dan Pembahasan 2. Implementasi dan Evaluasi Strategi**

Strategi implementasi yang efektif meliputi pelatihan karyawan, penerapan teknologi, dan evaluasi rutin. Strategi ini memastikan bahwa organisasi dapat beradaptasi dengan cepat terhadap perubahan lingkungan bisnis. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa sistem evaluasi berbasis data membantu organisasi dalam meningkatkan efisiensi operasional dan kepuasan karyawan .

## **KESIMPULAN**

Penelitian ini menyoroti pentingnya perencanaan strategi yang terintegrasi dan implementasi yang efektif dalam meningkatkan kinerja organisasi. Keberhasilan organisasi bergantung pada kemampuan untuk merespons perubahan eksternal, memanfaatkan teknologi, dan membangun budaya kerja yang kolaboratif. Strategi yang berjangka panjang dan berkelanjutan menjadi kunci untuk mencapai tujuan organisasi.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Aisyah, J. N., Aulia, M. A., & A'yuni, Q. (2024). Perencanaan Strategis dalam Meningkatkan Kinerja Organisasi. *Jurnal Manajemen dan Pendidikan Agama Islam*, 2(3), 147–155.
- Handayani, A., & Sarwono, A. E. (2023). Pengembangan Keunggulan Kompetitif sebagai Strategi Peningkatan Kinerja Organisasi Berkelanjutan. *Jurnal Manajemen dan Penelitian Akuntansi (JUMPA)*, 16(2), 12–26.
- Syahra, E. (2019). Analisis Strategi Manajemen dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan di PT. Home Center Indonesia Cabang Panakkukang Square Makassar. Universitas Muhammadiyah Makassar.
- Lestari, S. A., Setiawati, S. C., Abidillah, M. I., & Azizy, M. D. N. (2024). Peningkatan Kerja Organisasi Perancangan dan Implementasi Efektif. *Jurnal Penelitian Pendidikan Indonesia*, 1(4), 91–105.
- Sihombing, P. L. T., & Batoebara, M. U. (2019). Strategi Peningkatan Kinerja Karyawan dalam Pencapaian Tujuan Perusahaan. *Jurnal Publik Reform UNDHAR Medan*, 6(2), 1–10.
- Ranto, D. W. P. (2024). Strategi Peningkatan Kinerja Karyawan sebagai Upaya Peningkatan Kinerja Organisasi: Systematic Literature Review. *Jurnal E-Bis: Ekonomi-Bisnis*, 8(1), 1–12.
- Widodo. (2011). Peningkatan Kinerja Organisasi Melalui Perencanaan Strategi. *Jurnal Siasat Bisnis*, 15(1), 83–97.
- Robbins, S. P., & Coulter, M. (1996). *Management*. Pearson Education.

- Bokor, D. R., & Olson, M. D. (1995). Strategy and Performance: Empirical Testing. *Journal of Strategy Management*, 8(2), 120–135.
- Mintzberg, H. (1990). The Design School: Reconsidering the Basic Premises of Strategic Management. *Strategic Management Journal*, 11(3), 171–195.
- Teece, D. J., Pisano, G., & Shuen, A. (1997). Dynamic Capabilities and Strategic Management. *Strategic Management Journal*, 18(7), 509–533.
- Ferdinand, A. (2002). *Structural Equation Modelling dalam Penelitian Manajemen*. Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Lowry, P. B., & Wilson, D. (2009). Leveraging Cross-functional Teams for Strategic Planning. *Strategic Planning Journal*, 24(4), 312–325.
- Gima, K., & Murray, M. (2004). Comprehensive Strategies for Organizational Success. *Journal of Business Strategy*, 15(6), 231–244.
- Luquette, R. (1997). Integrating Strategy Content and Process. *Strategy Content Journal*, 13(3), 98–112.